

Bischof überträgt Laien und Priester Verantwortung

Team übernimmt erstmals Pfarrei-Leitung

Zum ersten Mal übernimmt ein Team sogenannter Laien unter der Moderation eines Priesters im Bistum Magdeburg die Leitung einer Pfarrei. Am Sonntag, 11. Januar, hat Bischof Gerhard Feige in Falkenberg die fünfköpfige Gruppe mit der Leitung der Pfarrei St. Franziskus Bad Liebenwerda beauftragt. Bei einem festlich gestalteten Gottesdienst übergab der Bischof Andreas Könitz (Mühlberg), Gemeindereferentin Silvia Marx (Herzberg), Thomas Hilbrich (Schlieben), Reinhard Neupert (Herzberg) und Pater Alois Andelfinger CMF (Mühlberg) ihre Urkunden. Zuvor hatten sich die Team-Mitglieder vor der Gemeinde zur Übernahme der Verantwortung bereit erklärt und das Glaubensbekenntnis gesprochen.

http://www.bistum-magdeburg.de/front_content.php?idart=24704

Zuletzt geändert am 19.01.2015